



Declaración de SITRAHUCH en apoyo a la movilización multiestamental en la Facultad de Artes

22 de mayo de 2024

Hace una semana que las/os trabajadoras/es y estudiantes de la Facultad de Artes se encuentran en paralización de actividades, y las dependencias de la Facultad tomadas, a raíz del grave accidente laboral sufrido por la compañera Yolanda Galaz mientras desempeñaba sus labores. Aquel accidente ha iniciado una amplia movilización y debate en torno a las condiciones laborales en la Facultad de Artes, entre las que se encuentran irregularidades tales como la sobrecarga laboral, la precariedad de la infraestructura y la demora en el traspaso a contrata de trabajadoras/es a honorarios en los museos de la facultad. Además, queremos denunciar la demora de pagos, convenios confeccionados fuera de reglamento e inexistente política de contrataciones de acuerdo al dictamen de Contraloría en el Departamento de Música de la facultad.

Apoyamos plenamente las demandas levantadas por la asamblea biestamental de la Facultad de Artes, y saludamos a nuestras/os compañeras/os que están participando en esta movilización multiestamental en pos de mejorar las condiciones laborales y de estudio de nuestra comunidad, visibilizando las desigualdades estructurales que afectan a nuestra Universidad y exigiendo el compromiso de las autoridades por superarlas. En particular, mandamos un gran saludo a nuestras/os compañeras/os que trabajan a honorarios y que, aunque sus convenios estipulen lo contrario, son trabajadoras/es cuyas labores contribuyen a sostener el funcionamiento diario de nuestra Universidad y así lo están demostrando en su preocupación por su comunidad.

Hacemos un llamado a todos los estamentos a estar atentos y apoyar esta movilización, que demuestra una vez más que solo mediante la organización y la movilización es posible contrarrestar el abandono que sufre la educación pública, especialmente en aquellas áreas que se sustraen a la lógica neoliberal de la rentabilidad económica y la productividad.

**Directiva del Sindicato de Trabajadores/as a Honorarios de la Universidad de Chile
(SITRAHUCH)**